



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 588
19 de noviembre de 2019

La Universidad Central del Ecuador preocupada por los migrantes y refugiados

El Centro de Información Integral de la Universidad Central del Ecuador se convirtió en el escenario de la Primera Asamblea Nacional de Migrantes, Refugiados /as y Retornados, la cual, fue organizada por la Dirección de Vinculación con la Sociedad de la Universidad y la Alianza Internacional de Migrantes.

La Universidad Central del Ecuador no puede estar al margen de los problemas que vive nuestro país y el mundo, estamos convencidos más que nunca que las políticas económicas que se están aplicando en nuestros países inciden en la migración, señaló el Msc. Pedro Iván Moreno, Director de Vinculación con la Sociedad.

Luz Miriam Jaramillo, Presidenta de la Alianza Internacional de Migrantes, alentó la consigna " los migrantes no somos criminales somos trabajadores internacionales" y el público la repitió con fervor. Puntualizó, es la primera vez que se realiza una Asamblea de Migrantes, Refugiados/as y Retornados, la cual, permite señalar que el Estado no reconoció la deuda que tiene con nosotros como migrantes retornados y como inmigrantes porque enviamos las remesas a este país.

Este evento permite visualizar el interés de la Universidad Central del Ecuador con respecto a la coyuntura actual y su compromiso permanente con las causas sociales y económicas.

M.C.

